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Die Beauftragte für Chancen-Gleichheit (BCA)  

am Arbeits-Markt 

 

Der Text ist über  

die Beauftragte für Chancen-Gleichheit am Arbeits-Markt. 

Man sagt kurz: BCA. 

 

Was heißt Chancen-Gleichheit am Arbeits-Markt? 

Chancen-Gleichheit am Arbeits-Markt heißt: 

Alle sollen die gleichen Möglichkeiten zum Arbeiten haben. 

 

Manche Menschen können eine bestimmte Zeit nicht arbeiten. 

Zum Beispiel: 

• Sie finden keine Arbeit  

oder können gerade nicht arbeiten 

• Sie haben ein Baby bekommen 

• Sie kümmern sich alleine um ihre Kinder 

• Sie pflegen einen anderen Menschen 

 

Nun fragen Sie sich: 

Wie können Sie beruflich neu anfangen? 

Die BCA hilft Ihnen beruflich neu anzufangen. 

Alle sollen eine Möglichkeit auf dem Arbeits-Markt bekommen. 

 

Die BCA macht Info-Veranstaltungen. 

Auf den Info-Veranstaltungen sagt die BCA etwas  

über Ihre Möglichkeiten auf dem Arbeits-Markt. 

Kommen Sie zu einer Info-Veranstaltung. 
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Teilzeit-Ausbildung und Teilzeit-Umschulungen 

Sie können einen Berufs-Abschluss machen. 

Dafür ist es nie zu spät. 

 

Die BCA hilft Ihnen dabei. 

Die BCA sagt Ihnen Ihre Möglichkeiten. 

 

Vom Mini-Job  

in eine sozialversicherungspflichtige Beschäftigung 

Mini-Job heißt:  

• Sie arbeiten auf dem Arbeits-Markt 

• Sie arbeiten wenige Stunden  

• Sie kriegen wenig Geld 

Wenn Sie länger einen Mini-Job haben, 

dann kriegen Sie später eine kleine Rente. 

 

Sozialversicherungspflichtige Beschäftigung heißt: 

• mehr Stunden arbeiten als beim Mini-Job 

• mehr Geld kriegen als beim Mini-Job 

• eine bessere Rente kriegen 

• bessere Chancen auf dem Arbeits-Markt 

• eine Weiterbildung machen 
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Was macht die BCA? 

Die BCA hilft zum Beispiel: 

• alleinerziehenden Müttern und Vätern 

• Menschen, die ihre Familie pflegen 

• Müttern aus anderen Ländern 

• Mütter in Eltern-Zeit 

• geflüchteten Frauen 

• arbeitsuchenden Frauen 

 

Das Ziel der BCA ist:  

Alle sollen eine dauerhafte Arbeit haben.  

Alle sollen genügend Geld zum Leben bekommen. 

 

Haben Sie Fragen? 

Möchten Sie beraten werden?  

Die BCA heißt: Elke Heinrichs. 

 

Adresse: 

Jobcenter Region Hannover 

Vahrenwalder Str. 245 

30179 Hannover 

 

Telefon: 0511  65 59 24 50 

E-Mail: Jobcenter-Region-Hannover.BCA@jobcenter-ge.de 
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